

2012



**UNIVERSIDAD
INTERNACIONAL
DEL ECUADOR**

**FACULTAD DE CIENCIAS MÉDICAS Y
DE LA SALUD**

ESCUELA DE ODONTOLOGÍA

**CASO CLÍNICO COMO REQUISITO DE
GRADUACIÓN**

Estudiante: Sandy Guano R.

AÑO LECTIVO 2011-2012

RESUMEN

El presente trabajo da una explicación clara sobre el diagnóstico, planificación y selección de tratamientos que permitan al odontólogo utilizar la Oclusión dentro de su práctica clínica. Durante el desarrollo del presente trabajo se ha podido determinar que el término oclusión no sólo designa al contacto de las arcadas a nivel de una interface oclusal, sino también a todos los factores que participan en el desarrollo y estabilidad del sistema masticatorio y en la actividad de la conducta motora de los dientes.

Durante el desarrollo del estudio se ha visto la importancia de rehabilitar el sistema masticatorio como un todo, se debe tener presente que el concepto más importante en Oclusión es la posición más superior y media del cóndilo en su respectiva fosa glenoidea y, entender que, muchos de los problemas oclusales tienen su origen en las posiciones excéntricas del cóndilo, que resultan en una función descoordinada de los músculos masticadores; por cuya consecuencia, se dan los signos de inestabilidad que son diagnosticables con absoluta facilidad para el profesional mediante estudios sencillos.

Los procedimientos en el diagnóstico y valoración de la oclusión, la interrelación de los elementos de la articulación temporomandibular, la identificación de las disfunciones y el tratamiento adecuado deben basarse en el sustento teórico aplicado y la propia experiencia de los profesionales.